

## 救急医療の未来へ向けて。

社会医療法人財団池友会が行う、医療搬送用ヘリコプター事業「ホワイトバード」は、民間医療施設が行うものとしては沖縄県の浦添総合病院に次ぐ、ヘリコプターの医療用活用事業です。

この医療搬送用ヘリコプター「ホワイトバード」は、厚生労働省認可の「ドクターヘリ」だけではカバーできない、離島や遠隔地・僻地からの患者様の搬送、医師や医療物資の搬送など、あらゆる救命救急搬送に柔軟に対応、威力を発揮します。「ホワイトバード」の導入により、離島や僻地の患者様の救急救命活動や、救急医療のさらなる拡充が可能となります。



## 「ホワイトバード」運用のメリット。

### 遠隔地からの安全且つスピーディーな患者搬送が可能に。

九州各地はもちろん、本州や四国の一部、福岡から遠く離れた地域や、交通手段が限られた僻地の患者様の搬送を安全且つスピーディーに行うことが可能になります。

### 退院後など、安静が必要な患者様の離島や僻地への下り搬送にも利用可能。

離島や、車での移動が困難な僻地からの患者様は、帰宅に際して、多くの時間や費用が掛かります。退院後の患者様をご自宅までお送りする「下り搬送」にも利用可能です。

### 事故や災害発生時の患者様・医師搬送や物資搬送が可能に。

事故や災害時、緊急の移送手段が限られた状態でも、速やかに患者様や医師を搬送する事が可能になります。また、災害時の物資の搬送にも威力を発揮します。

### 福岡県内の拠点病院間の患者様・医師搬送をスピーディーに。

福岡県内の池友会拠点4病院を結び、患者様や医師を搬送する事が可能です。これにより緊急手術や、高度な医療処置が必要な場合の転院、各専門医の移動などをスピーディーに行えます。

★ホワイトバードの運航に伴う患者様の搬送費用の負担は一切ありません。

